

Der Kundschaft verpflichtet

Im Rahmen ihrer «Verpflichtung zu Excellence» hat sich die Otto Stoffel AG einen frischen Internet-Auftritt zugelegt. Dieser bietet eine Plattform für Informationen und Kontakte. Denn die Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden ist für den modernen Dienstleistungsbetrieb zentral.



Die richtige Raumplanung und Beleuchtung macht jedes Bad zu einem Ort der Erholung.



Das Team von Otto Stoffel arbeitet auch bei Wind und Wetter, damit alle Termine eingehalten werden.

Bereits im Oktober letzten Jahres konnte die Otto Stoffel AG als erster und bisher einziger Walliser Betrieb die EFQM (European Foundation for Quality Management) –Auszeichnung «Verpflichtung zu Excellence» durch die Swiss Association for Quality entgegen nehmen. Dieser Preis wird an Unternehmen verliehen, die nach einem anerkannten Management-Modell ihre internen Abläufe und Regelungen sowie ihre Beziehungen zu Kunden, Lieferanten und Partner so optimiert haben, dass sie zu den Besten ihrer Branche gehören.

Die «Verpflichtung zu Excellence» ist aber mehr als eine einmalige Auszeichnung. Sie ist eine Strategie, um Dienstleistungen auf höchstem Niveau zu erbringen. Ob bei der Badplanung, bei Spenglerei- und

Fassadenarbeiten oder bei Sanitärprojekten: Eine professionelle Beratung sowie eine erstklassige und termingerechte Ausführung sind für das Visper Unternehmen wesentlich.

Um die Beziehung mit Kunden und Lieferanten zu unterstützen, hat Stoffel ihren Internet-Auftritt aufgefrischt.

Neben Informationen über das Unternehmen und seine Arbeitsgebiete, können Anfragen oder Mitteilungen über ein dafür vorgesehenes Kontaktformular an die Otto Stoffel AG versandt werden. Eine umgehende Antwort ist garantiert.

otto stoffel ag
kantonsstrasse 30
ch-3930 visp
fon 027 946 56 68
fax 027 946 41 48
info@ottostoffelag.ch
www.ottostoffelag.ch

 **stoffel**
rund ums wasser.